

Merouane KABBAJ

42 ans

00212(0)661113394

kabbajour@gmail.com

Facebook -LinkedIn : Merouane Kabbaj

Doctorant à l'UHA (Mulhouse)

Journaliste, 20 ans d'expérience



Journaliste avec un parcours professionnel axé sur la presse économique.

Il a occupé, 20 ans durant, plusieurs postes au sein des rédactions des grands journaux et magazines et au sein de grandes institutions et groupes privés en tant que responsable communication.

Domaines de compétences

- Chef éditorialiste.
- Journalisme économique et social.
- Formateur en presse écrite et en écriture journalistique.
- Consultant média et en communications d'entreprise et institutionnelle.

Social :

Membre du Rotary International

Hobbies : Lecture ; Sport ; Réseautage

Cursus et diplômes universitaires

En préparation

- ❖ **Doctorat en Sciences de l'éducation**
(Laboratoire interuniversitaire des sciences de l'éducation et de la communication "LISEC"),
Université de Haute-Alsace, Mulhouse, France

Certificats et diplômes obtenus

- ❖ **Avril 2018 : Certificat en Analyse systémique de durabilité (ASD) de l'Université de Québec à Chicoutimi - Organisation Internationale de la Francophonie (OIF) - Institut de la francophonie pour le développement durable (IFDD)-**

Formation d'experts nationaux capables d'intégrer dans leur contexte national l'ASD pour concevoir et évaluer, en termes de développement durable, des politiques, stratégies, programmes et projets s'inscrivant dans la perspective du Programme de développement durable des Nations Unies à l'horizon 2030 (PDD--- H2030) et des Objectifs du Développement Durable (ODD).

- ❖ **Mars 2018 : Maîtrise en gestion des organisations de l'Université du Québec à Chicoutimi**
- ❖ **Master de l'Université Hassan II en entrepreneurship et management**
- ❖ **Juin 2015 : Ecole Supérieure de journalisme de Paris (ESJ Paris)**
Mastère 2 en journalisme/Communication
Mastère 1 en journalisme
- ❖ **Juin 2003 : Licence de l'Institut de journalisme et de communication (Casablanca)**

- ❖ **Langues**

- Français et Arabe (formation initiale bilingue), Anglais

Résumé succinct de carrière

MAROC HEBDO

Depuis juin 2010 :

Journaliste polyvalent (Responsable de la Rubrique Economie)

Depuis près de 9 ans, j'anime la rubrique Economie du premier magazine indépendant marocain Maroc Hebdo. Je contribue également aux autres rubriques par des articles et des chroniques.

LA VERITE

2009/2010

Responsable de la rédaction 2009/2010

Pendant une année, j'ai assumé la responsabilité de gérer la rédaction et de superviser le travail de l'équipe technique de cet hebdomadaire.

CHALLENGE HEBDO (MAGAZINE ECONOMIQUE)

2008/2009 :

Journaliste Grand Reporter

Pendant deux ans, j'ai été à l'origine de grandes enquêtes et investigations : enquête sur le pôle financier public...

JOURNAL LE REPORTER

2006/2007 :

Journaliste responsable de la rubrique Economie et Finances

Pendant deux ans, j'ai animé une rubrique sur cet hebdomadaire qui a une forte audience auprès des décideurs.

GROUPE L'ETUDIANT

2005/2006 :

Responsable communication et publication du groupe l'Etudiant

Une expérience différente. Tout en ayant la responsabilité des publications du Groupe, j'ai contribué à la réalisation des événements et des Foires organisés dans l'objectif d'orienter l'étudiant marocain.

POLICE MAGAZINE

2005

Responsable au sein de POLICE Magazine, Direction des relations publiques, DGSN (Direction générale de la sûreté nationale).

LE MATIN

2003/2004

Journaliste économique

Dans l'un des journaux les plus connus de la place, j'ai occupé pendant un peu plus de deux ans le poste de journaliste au sein la rédaction du Matin.

LA VERITE

2001/2003

Journaliste : responsable des rubriques société et Enquête

Pendant deux années, j'ai été responsable de ces deux rubriques. J'ai effectué plusieurs enquêtes et investigations qui ont marqué l'époque dont la célèbre enquête sur les dessous de table dans l'immobilier, preuves à l'appui, et une enquête sur les micmacs du secteur de l'industrie pharmaceutique.

L'OPINION

1999/2000

Journaliste

Un des journaux historiques et partisans du Maroc m'a donné ma première chance. Pendant deux ans, j'ai appris le journalisme de l'ancienne école. Une expérience inoubliable et riche en enseignements.